
~ 1 ~ 

 

令和４年 第２回教育委員会会議（報告） 

 

令和４年２月１６日 
 
 
１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 
 
 
２ 教育委員会活動報告  資料報告 
 
 
３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 
議案第１号 
 
議案第２号 
 
 

 
令和４年度教育行政執行方針案について 
 
令和３年度美深町一般会計教育費補正予算の提出
について 
 

 
R4.2.16 

 
R4.2.16 

 
原案可決 

 
原案可決 

 
 
４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 
報告事項１ 

 
 

報告事項２ 
 
そ の 他 

 

 
令和４年度美深町一般会計教育費予算町長査定結
果について 
 
全国中学校スキー大会結果について 
 
３月の行事予定について 
その他 
 

 
R4.2.16 

 
 

R4.2.16 

 
資料報告 

 
 

資料報告 
 

予定説明 
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 令和４年 第２回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 
 

１ 開催日時  令和４年２月１６日（水）午後４時００分～午後６時０５分 

 

２ 開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 大会議室 

 

３ 出 席 者（１３名） 

<委 員> 教  育  長 草 野 孝 治  代     理 安 喰 俊 博 

 委    員 清水満寿美       委      員 坂 井 弘 明 

 委    員 大 島 一 夫    

<職 員> 次    長 大 堀 裕 康   センター長 田 澤   満 

 

主幹（学校）

主幹（社会・体育） 

副主幹（学校） 

和 田 政 則 

元 岡 友 之 

久 保 元 樹 

 

学校給食 C長 

副センター長 

副主幹（学校） 

中山裕一郎 

富 田 由 佳 

野 村  薫 

 

４ 議  事 

議案第１号 令和４年度教育行政執行方針案について 原案可決 

議案第２号 令和３年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について 原案可決 

          

５ 所管行政に関する協議 

報告事項１ 令和４年度美深町一般会計教育費予算町長査定結果について 資料報告 

報告事項２ 全国中学校スキー大会結果について 資料報告 

そ の 他 ３月の行事予定について 

その他 

予定説明 

 

６ 会議記録    

◎ 開  会（午後４時００分） 
 

教 育 長 

 

ただ今から、令和４年第２回教育委員会会議を開会します。本日教育委員全員

出席です。 

連日、全国各地で新型コロナウイルスの新たなクラスターが発生、北京オリン

ピックの話題、そしてウクライナ情勢が緊迫している、というニュースが続い

ております。 

コロナ関連については、北海道教育委員会から毎日のように、感染症対策の徹

底、基本的対処方針の変更等通知が届いており、安心安全な学校づくりと学び

を止めない学校運営に、担当職員、学校関係者は、日夜頑張っているところで

ございます。ここ数日、感染者数は減少傾向になっているようですが、新規感

染者数は高止まりで、２０日までのまん延防止等重点措置は、延長されるよう

でございます。 

教職員の新年度の人事については、現在教育局と最終協議中です。異動対象と

なっている管理職２人、教員１０人については、ほぼ異動先が固まってきてお

り、後任人事の詰めを行っているところでございます。 
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フリースタイルスキーエアリアル種目の全日本大会並びに北海道選手権は、コ

ロナ禍ではありましたが感染対策を講ずる中、競技会は１月２９日(土)に一日短

縮日程で、無事開催されましたが、町長杯のエアリアル大会は中止といたしま

したことを報告させていただきます。それでは本日の会議よろしくお願いいた

します。 

 
 

 

（１）前回の会議録の確定 

教 育 長 

 

 

教 育 次 長 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

前回の会議録の確定ということで、お手元に配布の１２月２３日開催、令和３

年度第１回総合教育会議の議事録、１月２６日開催、令和４年度第１回教育委

員会の会議録について、事務局説明をお願いします。 

冒頭お願い申し上げます。第１回美深町総合教育会議の議事録についてでござ

いますが、町長の発言の中で、神社の方で個人が特定されるような文言ですと

か、また先生方は女性が多いから結婚、といった適当ではない記述があります

ので、それらを適切な記述に変えて、総合教育会議の事務局になります総務課

と調整し、議事録を整理していきたいと思ってございますので、よろしくお願

いします。 

（令和３年第１回総合教育会議議事録及び令和４年第１回教育委員会会議録につ

いて別紙により説明） 

説明が終わりましたので会議録について、ご確認をお願いします。 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

皆さん、ご確認いただけたでしょうか。 

教育次長が冒頭ご説明したとおり、総合教育会議の議事録につきましては、総

務課事務局と調整させていただきたいと思っておりますので、よろしくお願い

します。よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは異議なしと認め、会議録を確定といたします。 

 
 

（２）教育委員会活動報告 
 

教 育 長 

 

 

教 育 次 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

続いて教育委員会活動報告ですが、私からの報告は冒頭報告させていただきま

したので、特にございません。新型コロナの関係につきましては、教育次長か

ら報告いたします。 

私からは、コロナの関係で、北海道の公表事項は限られていて、町のホームペ

ージ等で限られた情報、人数等は出しておりますけれども、教育委員会に関す

る上でいきますと、１月２７日に介護職員の方が陽性判定を受けて、その方の

家庭内感染で、小学５年生の子供が PCR 検査の陽性判定を受けております。こ

の方は夕方に情報が来ましたので、この子供は２８日は登校してございます。

その後１月２９日に、教育長と校長、教頭を含めて協議を行い、濃厚接触者等

を現在関係する機関で判断するようにと、保健所の指導がありましたので、学

校と教育委員会で協議をして、教員３人と関係する児童２２人を特定し、２月

６日まで学級閉鎖等の対応を行ってございます。２月７日からは、通常登校を

行ってございます。 

次に幼児センターの保育士が、２月２日にコロナ陽性となりまして、濃厚接触

者として園児７人、職員１人を２月１４日までお休みといたしました。他に幼

稚部１５人と職員２人もお休みとし、こちらは２月１２日から登園してござい

ます。陽性判定を受けた方を含めて、２月１５日から通常どおり登園してござ

います。陽性であった方の家族は、すべて陰性でした。 

その他、町内で感染者が出ておりますけれども、情報等が限られているという
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教 育 長 

 

 

 

 

 

各 担 当 

教 育 長 

 

教 育 次 長 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

ことで、なかなかわからない状況でございます。教育委員会でわかっている範

囲の情報については、ご報告させていただいたとおりです。何かあれば、答え

られる範囲でお答えします。 

美深小学校と幼児センターの関係につきましては、幸い感染拡大しなかったと

いうことであります。その後も引き続く感染対策と消毒等を含めて、マニュア

ルに沿って対応させていただいたところです。また、心配不安があるお子さん

等については、登校、登園を控える等の対応をしているということで、ご確認

いただければと思います。 

引き続き、各担当から活動報告の説明をお願いします。 

（「教育委員会活動報告」について説明） 

コロナ対応を含めて活動報告につきまして、ご質疑あればお願いします。あり

ませんか。 

今、エアリアル大会を２８日とお伝えしましたが、１月２９日(土)に開催して

おります。訂正をお願いします。 

エアリアル大会は、２８日に公式練習を、競技は２９日に１日日程で短縮で開

催してございますので、２９日に訂正させていただきたいと思います。 

活動報告についてご質問ございませんか？ 

（「なし」の声あり） 

なければ教育委員会活動報告については、報告済みといたします。 

 
 

（３）議  事 
 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

教 育 長 

 

 

 

 

安 喰 委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

続いて議事に入ります。議案第１号「令和４年度教育行政執行方針案について」

を議題といたします。 

２ページをお開きください。令和４年度教育行政執行方針は別紙のとおりとす

る、ということで、執行方針案については、私から読み上げて説明とさせてい

ただきたいと思います。４ページをお開きください。 

（議案第 1号「令和４年度教育行政執行方針案について」別紙により説明） 

本会議前に、委員の皆さんのご意見等をいただきながら、修正等を進めていき

たいと思っています。誤字ですとか、訂正の部分も既にございますけれども、

その辺もお含みいただいて、何かありましたら、２月２２日(火)までに教育次

長または私宛にご連絡いただければ有難いと思います。今日の時点で何かござ

いましたら、ご意見いただければと思います。よろしくお願いします。 

 加筆したらいいなと思うものが４点と、その他質問を１点お願いします。 

まず、４ページの（はじめに）ですが、国は何々という形で始まっています。

ここに、「教員の働き方改革」の文言を加えてはどうかと思います。これは教育

委員会の関係してくる部分だと思いますので。 

２点目が、６ページの上から３行目ですが、学校の魅力づくりと合わせて「小

規模特認校制度」の導入を進めます、という部分ですが、この学校の魅力づく

りと合わせて、何々を目的に「小規模特認校制度」の導入を進めます、と目的

を入れたらどうかなと思います。 

それから３点目ですが、６ページの高等学校教育ですが、これはどういう形で

入れたらよいのかな、とは思うのですが、国公立大学の進学率をもう少し向上

できるような方法が何か採られていけば、地域からの入学希望者も選択肢が増

えるのではないかと考えます。その辺も検討してみてください。 

４点目ですが、７ページの真ん中にある、COM100 図書室については、蔵書の充

実と利用しやすい環境づくりに努めます、と述べられているのですが、図書室

に関しては、子ども達の居場所だとか、それから家庭教育に関わる部分でもあ

るので、利用しやすい環境とはどういう環境なのかということを、もう少し具

体的に述べたらよいかと思います。 
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教 育 長 

 

副主幹（学校） 

 

 

 

 

 

教 育 長 

副主幹（学校） 

教 育 長 

 

教 育 長 

安 喰 委 員 

教 育 長 

 

教 育 次 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

大 島 委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後は質問ですが、５ページの下から３行目の、スクールカウンセラーの各小

中学校への派遣、という部分がありますが、具体的に実際にはどの様に実施さ

れているのかを教えてください。 

最後のスクールカウンセラーについて、実際今の状態について説明してくださ 

い。 

スクールカウンセラーは、北海道教育委員会から要請を受けて、北海道の予算

で行っています。今美深町に入っていただいているのは、下川町在住の方で、

だいたい月１回程度、各学校の要望に合わせた中で、月１回４時間程度で入っ

ていただいて、学校のニーズといいますか、子どもの相談があれば、そのスク

ールカウンセラーの方に直接相談したり、また教職員の悩みの相談にものって

いただけるような方でございます。  

北海道教育委員会で任用しているスクールカウンセラーは、教員ですか。 

教員ではないです。教員免許を持ってない、カウンセラー専門の方です。 

専門のカウンセラーの方で、美深町だけではなく広域にわたって勤務している、

ということですね。 

安喰委員、よろしいですか。 

はい、結構です。 

 あと、付け加えてみてはという部分と、検討してはという部分について、それら

については今後調整するということでよろしいですか。 

 働き方改革については、全国で取り組んでいる部分なので、入れる必要があるか

と思います。その他、高等学校の進学率は、国公立大学への進学率も含めて、進

学率の向上ですとか、そういった点での魅力作りですとか、その辺を確認できれ

ばいいかと思いました。あと COM100図書室についても、安喰委員が言われるよ

うに、利用しやすい環境について具体的に考えていきたいと思います。小規模特

認校の目的も具体的になればと思います。 

安喰委員から４点ほどご意見いただきましたので、今後調整させていただきた

いと思います。他委員の皆さんから、今日時点で何かご質疑あればお願いしま

す。 

 ２点ほどと質問が１点です。４ページの、国は、「令和の日本型学校教育」の構

築を目指して、の段落の部分を２，３回読んだのですが、どうしてもよくわから

なくて、よく見ると、この「令和の日本型学校教育」の構築をする、その中身と

して、以下の文章が続いている、というふうになっているわけなんですけれど、

この「構築を目指す」その中身として、「急激に変化する」から「示しています」

が続いているようになるんですけれど、その辺が加えられていないので、これを

読むとちょっとよくわからないんですが、その辺をもう一度御検討いただきたい

です。 

２点目ですが、６ページの（２）の高等学校教育の最初の行ですが、「高等学校

教育については、義務教育で培った知識や教養を深く学び、社会に貢献できる

人材の育成が大きな役割です。」となっているのですが、これは個人の感じ方だ

と思うのですが、社会に貢献できる人材を作り上げることが大きな目的、って

いうふうに強調するように見えてしまいますので、やはり高等学校教育は、自

分の夢だとか人生の方向を見極める重要な場だと思うので、そういう、言葉の

使いかたが間違っているかもしれませんが、自己実現というのでしょうか、自

分の夢を実現することを、高等学校教育の中で学びながら、結果として貢献で

きる人材になっている、という流れだと思うので、その辺を加味していただけ

るといいなと思います。 

他、最後の質問は７ページの、上から９行目の「子どもたちの安心・安全な居

場所と」というところの、「交流活動のば」の「ば」がひらがなで、遊び場の「場」

が漢字になっているのは、広い意味の「ば」と狭い意味の「場」のちがいを表

されているのかな、という風には感じたのですが、その辺何か理由があるなら

教えてください。 
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教 育 次 長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

大 島 委 員 

 

 

 

 

教 育 長 

主幹（社会・体育） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大 島 委 員 

主幹（社会・体育） 

 

 

大 島 委 員 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

最後のは単純に変換漏れです。これは漢字の「場」です。すみません。 

他にもそういうものがありますので、合わせて修正させていただきたいと思い

ます。 

今大島委員から２点ご意見をいただきました。ちょっとすごく難しいご意見だ

ったのですが、調整できる範囲で検討させていただければと思います。 

他委員の皆さんから、今日時点で何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

はい。貴重なご意見をいただきました。議会前までに、再修正案をまとめたい

と思います。修正または検討した方がいい、という部分がございましたら、２

月２２日（火）までにご連絡いただければと思います。今現在で特にご意見ご

ざいませんか。 

（「なし」の声あり） 

それでは、この原案をもとに加筆、修正していく、ということで、今日現在の

案で可決決定させていただければと思います。よろしくお願いいたします。 

  

 続いて議案第２号「令和３年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について」

を議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（議案第２号について別紙により説明） 

 補正予算について、事務局の説明が終わりました。たくさんあるのでページごと

確認したいと思います。１０ページ、１１ページは歳入の部分でございます。こ

の部分で何かご質疑等ございますか。 

（「なし」の声あり） 

またあれば後ほどお願いしたいと思います。続いて１２ページ、児童館の部分、

それと教育委員会費、１３ページ事務局費、１４ページの事務局費、自動車運

行費までで何かご質疑等ございますか。 

あの、まだ仕組が十分にわからないのですが、１２ページの国の処遇改善臨時

特例事業の関連で言うと、２４ページの幼児センターの「コロナ克服・新時代

開拓のための経済対策」と、あともう一つ社会教育で、国の事業の関連で何か

あったかと思うのですが、これは国の方からの提示はどのようにされています

か。 

 全体を含めて説明してください。 

私の部分でご説明させていただきます。基本的に、幼児センターで組まれてい

る部分も、同じく国の事業となっているものでございます。保育、幼児、あと

児童館関係分につきまして、先ほど申し上げたとおり、収入を３％程度引き上

げるための措置ということになっております。そして令和３年度の国の事業と

なっておりますが、基本的には令和４年９月分までの措置ということで、国か

ら方針が出されております。それで令和３年度２月、３月分について今回補正

させていただきます。補助率については、上乗せ部分につきましては、すべて

１０分の１０の補助金ということで、今国の方から指示が出ておりまして、町

部局で単価等を統一的に整理させていただきながら、今回の各科目での予算計

上ということになってございます。 

そうすると、国からの交付金は遅れてあるということですか。 

はい。基本的には、国の対策ですから、２月、３月分の実績等につきまして、

事業の金額等の確定を国に提出、報告して、その後になってくる、４月以降の

歳入という形になってくるかと思います。 

わかりました。 

 １４ページの自動車運行費までで、他ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

それでは、小学校費から１５ページ中学校費、１６ページの語学指導費で何か

ご質疑ございますか。 

（「なし」の声あり） 
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教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

続いて１７ページの社会教育費、１８、１９、２０ページの社会教育費、COM100

運営費まででご質疑等ございましたらお願いします。 

（「なし」の声あり） 

それでは、２０ページの保健体育費、２１ページ、２２ページまで、保健体育

費全体で何かご質疑ございますか。 

（「なし」の声あり） 

それでは、２３、２４、２５、２６ページまで、幼児センターの幼児センター

管理費について、ご質疑等ございますか。 

（「なし」の声あり） 

最後２７、２８ページの学校給食費含めて全体を通して何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

 今回３月年度末ということで、３年度執行残等を含めて、最終の清算の補正にな

るかと思います。特にコロナ関連で大きく中止になった部分等々についての減額

が多いのかなというふうに思っております。よろしいですか。 

（「なし」の声あり） 

それでは質疑がないようですので、議案第２号「令和３年度美深町一般会計教

育費補正予算の提出について」をお諮りいたします。原案通りでご異議ござい

ませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは、異議なしと認め、議案第２号は原案通り可決いたします。ただし、

町財政所管と協議する中で、金額等最終調整で変更もあるかと思います。その

辺もお含みいただき、ご理解願いたいと思います。 

  
 

（４）所管行政に関する協議 

教 育 長 

 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

大 島 委 員 

 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

 

 

 

 

大 島 委 員 

教 育 長 

清 水 委 員 

 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

報告事項１「令和４年度美深町一般会計教育費予算町長査定結果について」事

務局の報告説明を求めます。 

（報告事項１について別紙により説明） 

各担当より、新年度の町長予算査定の結果についてご説明させていただきまし

た。こちらも担当ごとに、質疑がございましたら、お受けしたいと思います。 

まず、１ページの教育委員会費から、５ページの自動車運行費までで、何かご

質疑ありましたらお願いします。委員の視察で見ていただきました、ホスター

ホームですが、大変寒いところがありますので、窓ですとか暖房ですとか、そ

ういった面について修繕、改修していきたいと考えているところでございます。

自動車運行費の５ページまでで何かございますか。 

今説明がありました、ホスターホームの改修ですが、当初予算で先ほど説明の

あった改修内容の上に、この１７４万円が増えていますが、どういうことでし

ょうか。 

増えた分につきましては、ホスターホームの裏にお風呂があるのですが、そこ

への渡り廊下がかなり寒いということで、その廊下にストーブ２台を設置する

部分と、そのお風呂の排水ですが、今は浸透式で処理しているのですが、そこ

に浄化槽を付けるということで、それに関わる排水路の整備で、１７４万円を

追加しているものでございます。 

わかりました。 

他、ご質疑ありませんか。 

１ページの学校医報酬ですが、継続事業ですが、内科医と歯科医の報酬がかな

り違うように感じるのですが、内科医は２名で 4４万円、歯科医は１名で５７万

円ですよね。これの違いって何でしょうか。 

以前、歯科医も２名お願いしていた時代がありまして、１名が廃業されたとい
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清 水 委 員 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

大 島 委 員 

 

 

主幹（社会・体育） 

 

 

 

 

 

 

 

大 島 委 員 

 

主幹（社会・体育） 

大 島 委 員 

 

主幹（社会・体育） 

 

 

大 島 委 員 

坂 井 委 員 

主幹（社会・体育） 

 

 

 

 

 

 

 

坂 井 委 員 

主幹（社会・体育） 

 

 

坂 井 委 員 

 

 

 

うことで、全ての学校を１名の歯科医にお願いするということで、２名分を１

名に合算したということで、この額になったということです。 

わかりました。 

続いて６ページの小学校学校管理費、７ページ、８ページ、９ページの小学校

教育振興費、中学校の学校管理費、中学校の教育振興費、語学指導費の１４ペ

ージまでで、何かございますか。 

執行方針にも述べていますけれども、美深小学校の体育館が非構造部材、耐震

化の工事に向けての改修設計業務の委託を、予算を付けていただきました。 

１４ページまでよろしいですか。 

（「なし」の声あり） 

なければ、続いて１５ページの児童館費、１６ページの社会教育総務費、１７

ページの放課後児童対策費、１８ページの青少年対策費、公民館費、２０歳を

祝う会の関係、１９ページの図書館費、２０ページの博物館費、２１ページの

COM100運営費、２３ページまでで、ご質疑があればお願いします。 

 予算と関係ないのですが、２０歳の集いの対象者ですが、２０歳の時点ですと進

学や就職で住民票が当町にないと思うのですが、どのようにしてその対象者を選

出されているのですか。 

現状でございますが、例えば大学生とか専門学校に行かれた方についても、住

民票を美深に置いていっている方が結構いるので、まず住民票で該当の年齢の

ところを選出いたしまして、その方々に対しては、案内状を住民票のある実家

というかご自宅だと思いますが、送らせていただいております。その他に住民

票を持って行ってしまっている方々につきましては、回覧等をとおして、成人

式を行いますのでお申し込みがあれば、ということで、そういう形で広く周知

させていただいております。それで、ご家族の方がご連絡いただいて、お申し

込みいただく、というような形です。 

そうすると当初予算での対象者は、住民票のある方と希望のあった方というこ

とですか。 

若干そういうところを見込んだ中での数字という形になります。 

わかりました。あと美深町の出身ではないけれども、住民票をこちらに移して

いて、ここで進学、就職された方も当然対象ですね。 

当然ご案内はさせていただいていますが、なかなかそういう方は、例えば道職

員の方ですとかいらっしゃるのですが、地元で行きますとか、そういう方が一

般的には多いですね。ですが、案内はさせていただいております。 

わかりました。 

 今後も成人の日にやる予定ですか。 

２０歳を迎える時にということですね。１２月に、社会教育委員と公民館運営

審議会の方々に情報提供させていただいておりますが、他の町の状況も聞いて

はいるのですが、やはりちょっと１８歳という形になると、受験ですとか、そ

ういうのが、やはりどうしても１月に重なってしまうというところがあるので、

できれば今後につきましても、２０歳という節目のときにさせていただければ

と思うのですが、やはり数年間、そのような形を進めさせていただいて、課題

等も見えて出てくるところがあると思うのですが、現状は２０歳で進めさせて

いただきたいと思っております。 

いえ、式典をやる日についてです。 

やる日については、１月の成人式の日にち、３連休の時にやれればと思っては

いるのですが、それについても２０歳というところになっておりますので、そ

の日にやるのか、今後検討にはなってくるかと思います。 

道外とかに行っている人は、まずその日だと来られなくなるんですよね。道内

だと冬休みとかあるけれど、道外だともう例えば５日、６日から学校が始まる

こともあるので、だからこれから２０歳を祝う会とかになるのであれば、その

日にち的なものもちょっと見直してもいいのかなっていう感じがします。 
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教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

副主幹（学校） 

教 育 長 

 

教 育 長 

 他よろしいですか。 

（「なし」の声あり） 

続いて、保健体育総務費、体育施設運営費ということで、２４ページから２８

ページ、幼児センターの前までで何かございますか。 

２５ページのスポーツクラブの方で、大きく減額になっていますが、人件費の

部分、団体で人を雇って人件費を要するということで相談があったのですが、

最終的には、今のところ地域おこし協力隊を配置していく、ということで考え

ていますので、そちらの方の人件費で予算をみるという形になってございます。

よろしいですか。 

（「なし」の声あり） 

続いて、幼児センター管理費、２９ページから３４ページまでで何かございま

すか。 

（「なし」の声あり） 

あと、３５ページから最後まで、学校給食の関係で、何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

なければ、全体をとおして、ご質疑ございますか。 

（「なし」の声あり） 

特にないようですので、報告事項１、町長査定結果については、報告済みとさ

せていただきます。何とかコロナも落ち着いて、予算事業を推進できればいい

かなと思っております。 

 

次に報告事項２「全国中学校スキー大会結果について」事務局の報告説明を求

めます。 

（報告事項２について別紙により説明） 

報告が終わりました。ご質疑ございますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑がないようですので、報告事項２については、報告済みといたします。 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

その他「３月の行事予定について」事務局の説明をお願いします。 

（「３月の行事予定について」説明） 

説明が終わりました。次回の定例教育委員会の日程について、決めさせていた

だきたいと思います。３月２３日(水)４時から、この会場で予定したいと思っ

てございますけれども、よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは次回第３回教育委員会会議を３月２３日(水)といたします。あと３月

の町議会定例会ですが、３月２日開会で、３月１８日までの予定で、今組まれ

ています。３月１８日は、コロナの関係でどうなるか分からないのですが、卒

業式と議会がもし重なった場合、卒業式を安喰委員にお願いすることになるか

と思いますので、予定をあらかじめお願いしたいと思っております。 

行事予定について、ご質疑等ございますか。 

（「なし」の声あり） 

それでは、その他で、各担当、事務局から何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

委員の皆さんから何かございますか。 

（「なし」の声あり） 
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◎ 閉  会（午後６時０５分） 

 

教 育 長 

 

以上をもちまして、令和４年第２回教育委員会会議を閉会いたします。お疲れさ

までございました。どうもありがとうございました。 

 

 

上記会議録について 令和 ４年 ３月 ２３日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  草 野 孝 治 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  安 喰 俊 博  

 

 


